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今日は、旦那のいる日曜日 !　そして、今購入を考えてる土地の不動産屋さんの知り合いの建築設
計家の人が建てたお家の見学会に行く予定。そもそもこれは７月に見に行く予定だったけど、旦
那の仕事の都合で見にいけなくなり、諦めてたもの。結局住む人の引越しが延びて、今日見にい
ける運びとなったのでした。ラッキー！

３時に松戸で待ち合わせ。いつも何だかんだ遅れ気味の我が家、今日だけは建築家さんも来るの
で時間厳守！と気合を入れすぎて、現地に 30 分以上も早く着くという快挙を成し遂げた。こんな
事だったらコンビニのおにぎりを車の中で食べるっちゅーわびしい食事しなくても良かったよ。
でも、高速の混み具合とか競馬場周りの渋滞のこととか、なかなか予測するのは難しい。

建築設計事務所のお家。いつも雑誌を見て憧れているんだけど、今日のは全然期待していなかっ
たから実際に見て結構びっくりした。土地はすごい狭いんだけど上手にお洒落な家が建てられ
てる。夫婦 2 人だけの家族のお家だから部屋数は少なかったものの、箱庭まであってほんとお洒
落な作り。特に外観あ、アルミサインディングとジョリパッド、初めて見たけど意外と良かった。
そして私としては、リビングの天井に出た梁が、好み。今、我が家ではＭホームがブームなんだ
けど、建築費用も安く済んで好みのお家を作ることが出来るなら、こういうところに頼むのもあ
り !?　と思ったよりその気になってしまった。

ただ、その先生の所は在来工法で、私は出来る限り冬暖かで夏涼しいように、「高気密･高断熱」の
お家がいいと思っているからそこが微妙。それに、やっぱり大手メーカーに比べ情報が少ないか
ら、ある意味「賭け」みたいな部分も出てきちゃうし、好みの家を作るには本当に自分達で総て
やっていかないといけない。そこまで私たちで出来るか !?　という不安もやっぱり残るね。

意外とこの見学会が早く済んだから、その後ずっと見たかったＭハウスのモデルハウスを見に行
く。パンフレットで何度も見た家だけど、実際に見てみるとやっぱり感動が違う！特に、キッチ
ンとサニタリーはもろ私好みのナチュラルな感じで、そんな他メーカーは見てないけどデザイン
面はダントツにセンスいいし、私好み！特にキッチンは今回見ておいてほんと良かったと思う。
私は、ずっと白いタイル貼りのカントリーキッチンに憧れてるんだけど、タイルを回りに張れば
キッチンの天板はタイルにしなくてもいいんじゃ !? と初めて納得できたから。やっぱりＭハウ
スはいい･･･でもどう考えてもお高いんだよねーきっと。説明を受けるたびに、揺れる乙女ゴコ
ロ･･･。

その後、せっかく旦那がいるという事で重たいものを買いにカルフールへ。メイプルのトイレ
シーツやら、米やら、水やら、ここぞとばかりに買い込む。へとへとになってるせいもあって、家
へ全部を運ぶの一苦労･･･旦那様疲れてるところ、お疲れさまでした。

今日の夜からまた会社に行くって言ってたんだけど、ローン申請のため区役所に旦那本人も行か
ないといけない事を思い出し、明日区役所に行ってから会社に行く、という方針に切り替え。そ
れはそれで私はうれしいけど、あぁ明日はまた帰ってこないのねー。
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